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Evaluierung ablaufender Gesetze 

Gesetz zum Schutz vor den Gefahren des Passivrauchens (Hessisches 

Nichtraucherschutzgesetz – HessNRSG) in der Fassung vom 27. September 

2012 (GVBl. S. 290) 

 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

 

herzlichen Dank für die Möglichkeit der Stellungnahme für eine 

Evaluierung zum Hessischen Nichtraucherschutzgesetz. Wir 

beantworten Ihre Fragen wie folgt: 

 

1. Ist das Gesetz weiterhin notwendig? 

Unserer Ansicht nach ist das Gesetz weiterhin notwendig, da es 

einen festen Handlungsrahmen vorgibt, in dem die Unternehmen 

agieren können.  

 

2. Wenn ja, hat sich das Gesetz für Ihren Bereich bewährt? 

Das Gesetz in seiner Fassung vom 27. September 2012 hat sich 

unserer Ansicht nach bewährt. Das Gesetz hat sich etabliert und 

die Maßnahmen für den Schutz der Nichtraucher werden von den 

Gastronomen unseres Wissens akzeptiert. 

 

3. Welche Änderungsbedarf sehen Sie? Aus welchen Gründen? 

Wir sehen keinen Änderungsbedarf.  

 

4. Gibt es Regelungen, die entfallen können? 

Nein.  
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5. Gibt es zusätzliche Regelungen, die aufgenommen werden 

sollten? (Begründung!) 

Nein.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Robert Lippmann  Dr. Alexander Theiss 

Geschäftsführer  Federführer 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


